
2 番 4 番 7 番
12 番 14 番

7 番 13:25　別海霊園にて開会
【福祉部所管事務調査】
議事1　所管事務調査について(現地調査)

(1)合葬墓整備事業について
調査参加委員　5名、⽋席委員　0名、委員外 議⻑1名
所管説明員　　 4名、今野福祉部⻑、⻘柳福祉部次⻑、⽊幡町⺠課主査、担当員

・合葬墓が建⽴されたので現地⽴会。資料により概要を⻘柳次⻑、⽊幡主査が
　説明。納骨扉の⾼さなど全体を目視し良好と判断した。　⽊嶋委員⻑が地下
　納骨室へ⼊り内部の状況を確認した。　内部も良好。　

13:40　現地調査終了　　　移動（休憩）
13:55　委員会室で委員会再開

7 番 再度　開会挨拶
出席委員　5名、⽋席委員　0名、委員外 議⻑1名、会期１⽇

福祉部⻑ 挨拶及び経過報告
　・議案第96号　別海町合葬墓設置及び管理に関する条例の制定については
　　本会議で内容説明しているので質問があればお受けします。

なお、本会議で⽥村議員から質問のあった「町⻑が認める特別の理由」と想定
されるものは規則で定めるべきではとありましたので、明文化できるものは規則等で
定めたいと考えている。来年度以降の運⽤の中で事例等を収集し、必要に応じ
て条例、規則等の改正も含めて検討していきたい。
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令和2年第9回福祉医療常任委員会　要点記録

開閉会⽇時 令和２年12⽉17⽇(⽊曜⽇)
開会 13:25 現地調査

会議場所
別海霊園・別海町議

会委員会室2・3閉会 15:10

委員の出⽋ 横⽥　保江 出席 小椋　哲也 出席 ⽊嶋　悦寛 出席
松原　政勝
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7 番 議事2　提出議案審査について

(1)議案第96号別海町合葬墓設置及び管理に関する条例の制定について
7 番 質疑
4 番 　・①議案資料4ページの第7条で⽥村議員が質問していた「特に必要と認めた」と

　　　8条では「特に認めた」とあるが、福祉部⻑は同じ内容と答弁したが、町⻑は
　　　違うと回答した。どちらが正解なのか分からない。次の改正の段階で整理した
　　　⽅が良いのではないか。
　　②第4条（2）イ　〜納骨堂に埋蔵等されている〜　の埋蔵は収蔵ではないか。
　　　次のタイミングで修正した⽅が良いのでは。

福祉部次⻑ 　・①特に意識したものではなく意味合いに変わりはない。
　　②収蔵は埋蔵等に含まれているが、分かりづらいので次の改正時に整理したい。

7 番 　・お骨を⾃宅に置いている場合もあるので、これも埋蔵等に含まれると思うが
　　整理が必要と思う。　ところで、今回は議案の訂正は⾏わないと言うことか。

福祉部次⻑ 　・次の改正の機会に、まとめて修正したい。
7 番 　・第11条の本会議の質疑の中で、町⻑が「町⻑が特別の理由があると認めたとき」

　　の文言に対して、不可抗⼒の話をしていたが、故意⼜は過失と不可抗⼒は違う
　　ので、別に1項を設けて不可抗⼒の免責事項を載せるべきと考えるが。

町⺠課主査 　・条例を作るうえで、不可抗⼒は賠償扱いにしないとして進めてきたが、本会議の
　　質疑で町⻑から不可抗⼒の話が出て⼾惑っている。規則等で整理して次の改正
　　のタイミングで訂正したい。

7 番 　・了解した。　　それでは　本条例案の討論・採決に⼊ります。
7 番 　・討論ありませんか。　　　　　（討論なし。）
7 番 　・本案は、原案のとおり決定することにご意義ありませんか。　　（異議なし。）
7 番 　・したがって、議案第96号は原案のとおり可決されました。
7 番 14:15休憩
7 番 14:35再開

【町⽴別海病院所管事務調査】
病院事務⻑ 挨拶及び経過報告

　　12⽉末で内科の鈴⽊先⽣が一⾝上の都合で退職
（H21.10中標津病院から着任〜11年間在籍)

7 番 議事1　所管事務調査について
(2)地域医療体制の充実及び健全な病院経営の推進について

町⽴別海病院の経営等について　(資料により説明)
病院事務課⻑ ・10⽉末　⼊院患者数　12,691⼈　前年同⽉15⼈増

　　　1⽇平均患者数59.3⼈　前年同⽉0.1⼈増、利⽤率70.6％　0.1％増
・10⽉末　外来患者数　37,019⼈　前年同⽉5,592⼈減

新型コロナウイルス感染症の影響で来院⾃粛が原因と思われる。
・医業収益　668,891,462円　前年同⽉　9,287,808円の減
　　 地域ケア病床設置により⼊院収益は増となっているが、コロナ禍の影響で
　　 外来収益が大きく落ち込んている。
・医業費⽤　1,071,944,150円　前年同⽉　11,747,981円の減
　 整形外科で使⽤する診療材料の減が主なもの。
・医業外収⼊　731,388,187円　前年同⽉　68,217,425円の増

一般会計からの繰⼊の時期が早まったこと。
・医業外費⽤　12,380,443円　前年同⽉　847,332円の減
・10⽉末事業収益　1,410,822,164円　　事業費⽤　1,084,324,593円
　事業収支　326,497,571円　

7 番 質疑
12 番 ・病院の収益は回復したのか。
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病院事務課⻑ ・4〜5⽉の外来は新型コロナの影響で大きく減っており、現在もそのまま推移

　しているが若干伸びている。⼊院は思ったほど落ちていなかった。
7 番 ・一般会計の繰⼊⾦（補助⾦)が2千万円減っているようだが。

病院事務課⻑ ・最終決算時には繰⼊は上回ると思っている。支払いの大きな時期に繰⼊する
　ので年度末に建設事業の支払いもあり前年を上回ると思われる。

病院事務⻑ ・10⽉末で補助⾦は2千万円減となっているが、負担⾦で9千万円多くなっており
　前年同⽉　7千万円の増となっている。年度末に建設事業の清算があるので　
　そこではっきりする。

7 番 議事3　その他について
(1)町⽴別海病院における「新型コロナウイルス対策業務継続マニュアル」及び発熱
　　 外来について

病院事務⻑ ・病院で作成した新型コロナウイルス対策業務継続マニュアルを口頭で説明。
・発熱外来について
　　発熱外来患者は現在少ない。今のところ一般と小児科を合わせて4〜14件
　　程度の患者が来院。　風邪の患者がほとんど。
・インフルエンザの感染は出ていない。　検査は2件程度。ワクチン接種状況は
　11⽉末5,315⼈（昨年3,843⼈）1,472⼈増　38％増、中学⽣までの
　小児9.1％増、⾼校⽣35.7％増、65歳以上58.7％増　平均で38.3％
　増となる。
　現在は大⼈のワクチンは無い。小児科は町内以外の⼦供にも接種するとして
　小児科分を確保するため大⼈分を制限した。
　ワクチンの⼊⼿状況は昨年は3,000本で6,000⼈分、本年度は3,300本で
　6,600⼈分確保したが足りない状況。
　ワクチンは昨年と同数程度だと思う。多く作ると余った場合、誰が補償するのか。
　製薬会社は補償がないと増量しないと思う。

4 番 ・コロナチェックはどのようなもので何件/⽇できるの。
病院事務⻑ ・PCR検査は遺伝⼦検査で、別海病院は検査の中で抗原定量検査を採⽤

　している。結果はPCR検査とほとんど変わらない。
　　現在は⾏政検査でコロナ疑いがある患者の検査を⾏っている。（保健所)
　抗原検査は⼗数件が限界。発熱外来もあり臨床検査技師が対応できない。

12 番 ・帰省中の⾼校⽣や大学⽣はインフルエンザワクチンを接種できるのか。
病院事務⻑ ・大⼈になるので⾼校⽣以上のワクチンは現在無い。

・発言よろしいか。
7 番 ・発言を許します。

・PCR結果は1〜2⽇かかるが抗原検査はどのくらい。
病院事務⻑ ・1時間くらいで結果が出る。

4 番 ・任意検査のニーズに対する対応は。
病院事務⻑ ・⾏政検査しかやる予定はない。

・発言よろしいか。
7 番 ・発言を許します。

・看護師やその他職員は充足しているのか。
病院事務⻑ ・看護師は申込みが多い。風が吹いているかも。臨床検査技師は不足している。

7 番 閉会挨拶
7 番 15:10　閉会
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